



Presseinformation

Dem 9fachen Motorrad-Weltmeister Carlo Ubbiali gewidmet: Das Sondermodell F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali

Weiden, Oktober 2021. Die italienische Traditionsmarke F.B Mondial wurde in den 40er Jahren gegründet und gewann bereits von 1949 bis 1957 zehn Weltmeistertitel. 2019 präsentierte der Motorradhersteller die Modelle Sport Classic „Pagani“ mit 125 und 300 Kubik in Reminiszenz an die glorreiche Zeit mit Nello Pagani, der 1949 mit einer F.B Mondial 125 und 1951 mit einer F.B Mondial 250 Weltmeister wurde. Jetzt bringt die ruhmreiche Motorradmarke eine neue limitierte Sonderedition heraus, die dem legendären Rennfahrer Carlo Ubbiali gewidmet ist, dem neunfachen italienischen Motorrad-Weltmeister. Der „Cinesino“ – so lautet der Spitzname Ubbialis, der von seiner Statur herrührt – gewann mit einer F.B Mondial 125 seine erste Weltmeisterschaft 1951. Zum 70jährigen Jubiläum seines ersten WM-Titels widmet F.B Mondial dem am 2. Juni 2020 verstorbenen Carlo Ubbiali die limitierte Sonderedition HPS 125i ABS Limited Ubbiali in silberblauer Farbe, in Reminiszenz an seine WM-Maschine. Die F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali fasziniert im Naked-Look mit stilvollen Retro-Elementen aus dem Rennsportdesign und fährt als neues Euro-5 Modell mit modernster Technik.

F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali

Bereits auf den ersten Blick erkennt man, warum F.B Mondial ein so guter Ruf in eingeweihten Motorradkreisen voraussetzt: Die elegante und sportliche Sonderedition F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali bietet feinstes italienisches Design mit Elementen aus dem klassischen Rennsport, wie zum Beispiel verkürzte Leo Vince Doppel-Auspuffrohre sowie Speichenräder mit Racingreifen der CST-Serie, die dem Modell ein angenehm sportliches Aussehen verleihen. Auffallend ist die Racing-Lackierung in Silber und in strahlend blauer Farbe, die an die WM-Maschine von Carlo Ubbiali erinnern, ergänzt von goldfarbenen Elementen. Auch die Startnummer 9 leitet sich von der Ubbiali-Rennmaschine ab. Ein Blickfang ist auch die farblich abgestimmte blaue Sitzbank mit traditionellem Rautenmuster und fein aufgesticktem „Ubbiali“-Namen. Ein etwas höherer und breiterer Lenker sorgt für eine entspannte Sitzposition. Zahlreiche Details wie der verkürzte Fender oder die Lenkerenden-Spiegel sprechen für die Leidenschaft, die in das F.B Mondial-Design gesteckt wurde.



Die neue F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali vereint perfekt elegante, klassische Racing-Optik und moderne Technik in Form eines flüssigkeitsgekühlten 125-Kubik Einzylinder-Viertakt-Motors mit neuem Dell'Orto-Einspritzsystem, das speziell für eine optimierte Leistung der HPS entwickelt wurde.

Die hinteren Twin-Shock Stoßdämpfer und die Upside-Down Federgabel vorne bieten dank der einstellbaren Federungstechnik maximalen Komfort sowohl für Fahrten im Stadtverkehr als auch für längere Touren über Land. Das leistungsstarke Bremssystem mit Zweikanal-ABS, kräftiger 4-Kolben Bremszange und 280 mm Wave-Scheibe vorne und 1-Kolben Bremszange inklusive 218 mm Wave-Scheibe hinten ist optimal abgestimmt und verzögert absolut zuverlässig. Das neue 7-Zoll-TFT-Cockpit ist mit adaptiver Beleuchtung für Tag- oder Nachtmodus ausgestattet und verfügt über zwei verschiedene Bildschirmlayouts. Die gewissenhafte Detailverliebtheit, die sportliche Rahmenkonstruktion und die neue sorgfältig abgestimmte Sattel-Lenker-Fußrasten Gestaltung, die auch größeren Fahrern bequem Platz bietet, ermöglicht puren Fahrgenuss. Das neue limitierte F.B Mondial Sondermodell Ubbiali erfüllt den Traum, ein klassisches Motorrad zu fahren und gleichzeitig die Sicherheit und Zuverlässigkeit modernster Technik zu erleben. Weltweit sind nur 999 Exemplare der Ubbiali-Sonderedition von F.B Mondial erhältlich, eine stilvolle Metallplakette zeigt die Seriennummer des Modells an, das man erworben hat. Man kann die F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali ab sofort bei über hundert F.B Mondial Händlern in Deutschland reservieren, um eines der weltweit 999 limitierten Exemplare für 3.899 Euro zuzüglich 220 Euro Überführungskosten zu erwerben. Wer schnell ist, bekommt bereits eines der ersten 78 Modelle im Oktober 2021.

Historie

F.B Mondial blickt auf eine lange Geschichte zurück: Die Marke wurde 1948 von Guiseppe Boselli zusammen mit seinen drei Brüdern Luigi, Carlo und Ettore gegründet – von den „Fratelli Boselli“ (Brüder Boselli), daher die Initialen F.B. Von 1949 bis 1957 gewann F.B Mondial fünf Fahrer- und fünf Hersteller-WM-Titel. Das war ein einzigartiger Erfolg für einen Neueinsteiger wie Mondial, der nur kleine Stückzahlen in aufwändiger Handarbeit produzierte. Die Edelmarke war seiner Zeit in Sachen Technik und Qualität stets voraus und präsentierte bereits High-Performance Sportmotorräder mit Viertaktmotoren, als bekannte Hersteller immer noch auf Zweitakt-Motorräder setzten. Während der inaktiven Jahre von F.B Mondial planten Graf Pier Luigi Boselli und sein Freund Cesare Galli (Inhaber des italienischen Unternehmens Pelpi International) die Marke F.B Mondial wiederzubeleben. 2014 legten sie den Grundstein dazu: Sie entwarfen die ersten Skizzen für ein neues Motorrad, das 2017 nach intensiver Entwicklungszeit als neue F.B Mondial HPS 125i in Deutschland präsentiert wird. Jetzt bringt die Traditionsmarke ein attraktives Sondermodell heraus: Die stilvolle und elegante F.B Mondial HPS 125i ABS Limited Ubbiali